

Ranking elaborado por una compañía de Morningstar

Sustainalytics sitúa a CaixaBank como el mejor banco de España en su rating de riesgos ESG

- **CaixaBank mejora su puntuación respecto al año anterior, pasando de 19,09 a 17,44 puntos y colocándose por encima de la media del sector bancario internacional, que es de 29,5 puntos.**
- **La entidad financiera se encuentra en la posición 31 del ranking de los 409 bancos analizados en todo el mundo, posicionándose como única entidad española catalogada de bajo riesgo.**
- **CaixaBank se consolida como el primer banco en España tras recibir una mejor calificación del analista respecto a 2021, gracias a la gestión de riesgos ESG, que el analista califica de ‘Strong’, y al descenso de la exposición al riesgo ESG de la entidad, que califica como ‘Medium’.**

12 de octubre de 2022.

CaixaBank ha mejorado su calificación en el índice de rating *Sustainalytics ESG Risk 2022* y se ha mantenido como primer banco español del ranking. Sustainalytics, compañía de Morningstar, mide el desempeño de las empresas en materia medioambiental, social y de gobierno corporativo, y califica los riesgos de sostenibilidad en una escala de 0 a 100, siendo el menor número el mejor valorado. De esta manera, las puntuaciones se miden de la siguiente manera: entre 0 y 10 implica que la empresa analizada tiene un nivel inapreciable de riesgos ESG no gestionados. Entre 10 y 20, el riesgo se considera bajo; de 20 a 30, medio; de 30 a 40, alto; y de 40 en adelante, severo.

En esta nueva edición, CaixaBank ha logrado mejorar su calificación de 19,09 a 17,44 puntos, colocándose como el banco español líder, por encima de la media bancaria internacional que es de 29,5 puntos.

La entidad se ha situado en la posición 31 del ranking mundial y con riesgo bajo por segundo año consecutivo, siendo la única entidad española en obtener dicha calificación. Esta destacada puntuación de CaixaBank se debe a la buena nota en la gestión de riesgos ESG, que el analista califica de *Strong* y al descenso de la exposición al riesgo ESG de la entidad, que califica como *Medium*.

1

La exposición global de la entidad en términos de riesgo es *Medium* porque se sitúa en 47,2 puntos, 1,3 menos respecto al año anterior. Por su parte, la gestión de los riesgos ESG es sólida y el analista la califica de *Strong* tras aumentar en 2,3 puntos respecto al ejercicio anterior y acumular 66,6 puntos.

La firma analiza la ética empresarial, el gobierno corporativo, la gobernanza de los productos, la privacidad y seguridad de los datos, la integración ESG en el ámbito financiero y el capital humano.

En los últimos cuatro años, CaixaBank ha ido progresando en su puntuación tras reducir en 7,54 puntos su calificación desde la edición de 2019 hasta los indicadores de la edición actual (de 24,98 a 17,44), lo que ha permitido pasar de riesgo medio a mantenerse en riesgo bajo y ser una referencia del sector bancario español por segundo año consecutivo.

CaixaBank, referente europeo en sostenibilidad

CaixaBank es una entidad con un fuerte vínculo histórico con el impacto social de su actividad, que hace que asuma la responsabilidad de impulsar una economía positiva para el bienestar de las personas. Con este propósito, el banco ha desarrollado un Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del nuevo Plan Estratégico de CaixaBank, que recoge su propuesta para resolver retos como el impulso de las finanzas sostenibles, la desigualdad, el cambio climático y el desempleo.

La sostenibilidad es uno de los tres pilares en los que se apoya para alcanzar los resultados del Grupo y se establecen tres ambiciones: impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera, así como promover una cultura responsable siendo referentes en gobernanza. CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en financiación sostenible hasta 2024.

En esta línea, la entidad ha sido líder en financiación sostenible en Europa durante el primer semestre del año, según la clasificación de Refinitiv, que sitúa al banco en la primera posición del ranking *EMEA Top Tier Green & ESG-Linked Loans*. Igualmente, CaixaBank se ha colocado al frente de la financiación verde en Europa durante el primer semestre, según la *League Table Green Use of Proceeds Top Tier Lender* de Bloomberg, una de las agencias de información financiera de mayor prestigio.

Fruto de su labor, CaixaBank está presente en los índices de sostenibilidad más relevantes del mundo y es evaluada por los principales analistas especializados. Destaca su presencia, entre otros, en el Dow Jones Sustainability Index, en los índices FTSE4Good, y en la A List del CDP Climate Change donde es el único banco español incluido.